
Pièces 4 Pièces

Superficie 115 m²

Référence CA14-106

Prix 1 596 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Découvrez  cet  appartement  d'exception  situé  dans  l'un  des  quartiers  les  plus

prisés de Nice : Cimiez. Juste avant le Regina, ce sublime dernier étage vous offre

une  vue  panoramique  sur  la  ville  et  ses  bâtiments  historiques.L'appartement  se

distingue par son ascenseur privé qui vous mène directement à la porte d'entrée.

Une fois à l'intérieur, vous êtes accueilli par une belle pièce de vie avec de grandes

ouvertures  donnant  sur  une  terrasse  en  angle  offrant  une  vue  à  couper  le

souffle.Vous  découvrirez  également  une  cuisine  américaine  moderne,  deux  belles

chambres donnant sur la terrasse, ainsi ...

Discover  this  exceptional  apartment  located  in  one  of  the  most  sought-after

neighborhoods  of  Nice:  Cimiez.  Just  before  the  Regina,  this  stunning  top  floor

offers  you  a  panoramic  view  of  the  city  and  its  historic  buildings.  The  apartment

stands  out  with  its  private  elevator  that  leads  you  directly  to  the  entrance  door.

Once  inside,  you  are  welcomed  by  a  beautiful  living  room  with  large  windows

opening onto an angled terrace offering a breathtaking view. You will also discover

a  modern  American  kitchen,  two  beautiful  bedrooms  overlooking  the  terrace,  as

well as a third bedroom that can be used ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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